

**FUERON ASEGURADOS RANCHOS, ARMAS, DROGA Y PERSONAS EN VARIOS ESTADOS**

# Proliferan impactos contra el narcotráfico

**Las fuerzas del orden le pegan al crimen organizado en varios operativos**

## DE LA REDACCIÓN

Militares, agentes federales y locales dieron fuertes golpes a la delincuencia organizada al asegurar un narcolaboratorio, un centro de distribución de drogas, sembradíos de marihuana, cocaína en el aeropuerto de la Ciudad de México y narcomenudistas en distintas lugares de la República.

En el rancho Meza del Apozol, en el municipio de Yahualica, Jalisco, militares de la 15 Región desmantelaron un laboratorio de drogas sintéticas, incautaron 80 kilos de diversas sustancias químicas y otros implementos para elaborar droga.

Mientras que en la colonia Atlas del municipio de Guadalupe se le aseguraron a un sujeto más de 100 pastillas sicotrópicas, tres kilos de metanfetaminas, cinco kilos de cocaína, 300 cartuchos útiles para diversas armas, casi 47 mil pesos, dólares y un paquete con 166 billetes de cien dólares, al parecer apócrifos (que sumarían más de 16 mil dólares).

Además, 23 teléfonos celulares, tres básculas grameras y

otros aparatos electrónicos.

En Tepatitlán, también Jalisco, se detuvo a un sujeto que a bordo de su camioneta llevaba 130 kilos de metanfetaminas.

Por su parte, la Secretaría de Seguridad Pública informó sobre la destrucción de un millón de plantas de marihuana tras localizar 151 plantíos durante los primeros días de este mes.

Mientras que en el poblado de Mixtlán se localizó un secadero de marihuana con más de dos mil plantas. Se reportaron dos detenidos a quienes se les aseguró una pistola.

En tanto, en Ixtapaluca, Estado de México, efectivos de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), en coordinación con la Procuraduría General de la República (PGR), lograron la detención de 10 presuntos integrantes de una banda de distribuidores de droga al menudeo en

el Valle de México.

Según reportes de la ASE durante el operativo que se llevó a cabo en la Unidad Habitacional del Carmen, de esa demarcación municipal, en donde fueron detenidos los 10 presuntos narcomenudistas, entre los que se encuentran cinco menores y una mujer, que resul-

tó ser la propietaria del domicilio.

En el inmueble fueron incautadas 89 "grapas" de cocaína en piedra con peso de un gramo cada una, nueve bolsas de plástico de 0.5 gramos cada una, las cuales contenían ma-

riguana.

De igual modo, fueron aseguradas un arma de fuego tipo revólver, calibre 38 especial, con número de matrícula 22958 sin cartuchos, y una camioneta tipo pick up, color amarillo.

La corporación informó que los hechos se desarrollaron en el domicilio que se encuentra ubicado en el Circuito Dos Edificio 9 D-1 departamento 102 de la Unidad Habitacional El Carmen.

— CON INFORMACIÓN DE AURORA VEGA Y ÁNGELES VELASCO

Informe  
Destacan la  
destrucción  
de un millón  
de plantas  
de marihuana  
en enero.



Fecha <b>25.01.2010</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

## INTERCEPTAN A PASAJERO CON 4 KILOS DE COCAÍNA

**La detección se realizó en el aeropuerto de la Ciudad de México, traía consigo 116 envoltorios en su ropa. Procedía de Panamá y su destino era Ciudad Juárez:**

Elementos de la Policía Federal adscritos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México lograron detener a una persona que transportaba bajo su vestimenta 116 paquetes de polvo blanco con las características propias de la cocaína.

La Secretaría de Seguridad Pública Federal dio a conocer que

lograron detectar que en la puerta 53 de la sala de última espera de la Terminal 2, un mexicano que se identificó con el nombre de Alfredo Vega Rubio, traía consigo paquetes dentro de un traje de tela sintética con varios compartimentos.

Al realizar una revisión más exhaustiva y ante la presencia del

Ministerio Público se pudo localizar 116 envoltorios resultando cuatro kilos con 150 gramos de cocaína. Cabe señalar que el detenido procedía de Panamá en el vuelo 447 de una aerolínea internacional mismo que tenía conexión con el vuelo 226 con destino a Ciudad Juárez, Chihuahua.

— AURORA VEGA

### JALISCO TUVO MÁS ACCIÓN

Los decomisos de las autoridades federal y local contra los cárteles de la droga fueron más cuantiosos y más numerosos en ese estado.

**80**  
KILOS

de sustancias químicas en Yahuatlaca.

**8**  
KILOS

de disitintas drogas en Guadalajara.

**130**  
KILOS

de drogas sintéticas en Tepatlán.



**CAPTURA INFRAGANTI**

En Jalisco fueron detenidos estos sujetos con algunos kilos de metanfetaminas.

Foto: Notimex